


Wann kommen Sie an Ihre Grenzen? 

Nie! Es ist mir wichtig, den Kindern beizubringen, dass man immer 
wieder aufstehen sollte und nie aufgeben darf. 

Frau Garibovic, Sie kommen häufig in den Medien, was ist das für eine 
Gefühl vor dem Auftritt? 

Ich sehe es als meine berufliche Verpflichtung, über die Medien 
Botschaften anderen Menschen und der Gesellschaft zu übermitteln. 

Sie haben das Buch, 'Konsequent Grenzen setzen' geschrieben. Wie 
sind Sie auf die Idee gekommen? 

Eigentlich war es gar nicht meine Idee, der Verlag Orell Füssli hat 
mich angefragt. Ich fand es eine gute Idee, weil ich so den Menschen 
meine Sichtweise übermitteln kann. 

Wo finden Sie den Ausgleich zu Ihrem Job? 

Ich finde den Ausgleich bei meiner Familie und in der Natur. Ich bin 
eine Rosenliebhaberin (lacht). 
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